
Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini esprime le congratulazioni
personali e dell’ Amministrazione comunale ai neo eletti Sindaci
della Provincia di Teramo.

sindaco jwan costantini

Il Sindaco Jwan Costantini esprime le proprie congratulazioni e quelle dell’ Amministrazione comunale, ai Sindaci eletti, nella
giornata di  ieri,  nella Provincia di  Teramo. “ Mi congratulo – afferma – e porgo a ciascuno di  loro il  saluto e le felicitazioni
della Città di Giulianova. Conosco bene l’impegno, la perseveranza e l’equilibrio indispensabili per ben amministrare. I primi
cittadini, a cui le rispettive comunità hanno affidato il mandato, dovranno dimostrare ogni giorno di saper ascoltare, mettersi
a disposizione e farsi carico della responsabilità delle scelte, anche di quelle meno popolari. Inevitabili saranno le critiche,
ma anche gli applausi non mancheranno. Sono certo che ad attenderli, nei prossimi anni, ci sarà un’esperienza di vita in ogni
caso straordinaria “.

Giulianova.  Rinvio  inaugurazione  Asilo  Nido  “Le  Coccinelle”  a
venerdì 8 Ottobre alle ore 8.30.
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sopralluogo cantiere asilo nido le coccinelle. FOTO ARCHIVIO

L’inaugurazione del nuovo Asilo Nido “Le Coccinelle” di via Alleva, prevista per domani, 6 Ottobre, alle ore 11.30, è stata
rimandata per sopraggiunti impegni istituzionali a venerdì, 8 Ottobre, alle ore 8.30.

GIULIANOVA. GRANDE E MOTIVATO CORTEO PER UN OSPEDALE DI
ECCELLENZA

Foto Mauro Piunti

 

La numerosissima presenza di cittadini al corteo del 2 ottobre – stimiamo tra i 600 e gli 800 partecipanti al momento
dell’arrivo in piazza Martiri Fosse Ardeatine, come testimoniano foto e video –  la partecipazione sentita di tanti, la risposta
calda della città sono tutti elementi che confermano l’importanza di una mobilitazione per avere un ospedale di 1° livello a
Giulianova.
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È inusuale in città vedere tanta gente scendere in piazza, convinta, determinata sull’obiettivo da raggiungere.

Ciò  significa,  da  una  parte  che  l’obiettivo  è  condiviso  dalla  stragrande  maggioranza  della  popolazione,  dall’altra  che  i
cittadini  sono  disposti  a  battersi,  democraticamente  e  pacificamente,  per  esso.

Vogliamo esprimere il nostro sentito ringraziamento a ciascuno dei presenti che hanno dato gambe e forza contrattuale alla
giusta rivendicazione di un ospedale di eccellenza a Giulianova all’interno di una innovativa rete ospedaliera provinciale
imperniata sulla sanità pubblica.

Ringraziamo  anche  i  tanti  medici  ed  infermieri  che  hanno  partecipato  in  vario  modo  all ’ iniziativa.

FOTO MAURO PIUNTI

Ringraziamo i Sindacati provinciali di CGIL, CISL, UIL che hanno dato la loro adesione per la salvaguardia ed il miglioramento
della sanità pubblica provinciale.

Naturalmente ora più che mai questo nostro impegno continuerà con nuove iniziative.

Sappiamo che di  fronte alla  chiusura della Giunta regionale in carica non sarà facile ottenere quanto chiediamo per
migliorare la sanità di tutta la provincia di Teramo ed ecco perché dobbiamo continuare a tenerci mobilitati ed  essere
presenti ai nuovi appuntamenti che programmeremo per portare avanti questa giusta battaglia per la difesa della salute,
della sanità pubblica, della qualità della vita (seguiteci sullapagina facebook “In piazza per un ospedale di eccellenza a
Giulianova”)

In democrazia i bisogni dei cittadini, specialmente, quelli fondamentali vanno soddisfatti e se non accade i cittadini hanno
il diritto di rivendicarli e di battersi pacificamente per essi.

L’appello ad essere tanti e uniti lo rivolgiamo a tutti i cittadini, al di là delle collocazioni politiche, al PD a cui chiediamo di
rappresentare queste istanze nel Consiglio Regionale, a tutte le altre forze politiche, all’amministrazione comunale e a tutti i
consiglieri comunali di Giulianova, a tutti i Comuni costieri e dell’immediato entroterra, alle associazioni e ai comitati. Uniti si
è più forti. Ma per vincere è decisiva la presenza massiccia dei cittadini alle altre  iniziative che verranno messe in campo da
questo  momento  in  poi.  Grazie  ancora  a  tutt i  voi ,  non  perdiamoci  di  vista,  ci  r i troveremo  presto.
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Il  Consiglio Comunale approva il Bilancio consolidato 2020 e la
verifica  dello  stato  di  attuazione  dei  programmi  contenuti  nel
Documento Unico  di  Programmazione (Dup).
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Soccorsa Ciliberti, Assessore al Bilancio

Chiuso il 2020 con un utile di bilancio di 2 milioni 77 mila 899 euro, cifra quadruplicata rispetto al 2019. Un software appena
acquistato  aiuterà  a  combattere  l’evasione  fiscale.  Nel  corso  della  seduta  di  Consiglio  Comunale  di  giovedì  scorso,  30
Settembre, sono stati approvati il Bilancio dell’esercizio finanziario comunale del 2020 e la verifica dello stato di attuazione
dei programmi contenuti nel Dup, il  documento unico di programmazione. L’assessore al Bilancio Soccorsa Ciliberti ha
introdotto la discussione relativa al consolidato. La sua relazione ha evidenziato come il Comune di Giulianova chiuda il 2020
con un utile di 2.077.899 euro, contro i 621.972 del 2019. La società controllata Julia Reti evidenzia un utile 2020 pari a
224.075  euro.  Giulianova  Patrimonio,  gravata  da  anni  dai  noti  problemi  finanziari  e  finalmente,  oggetto  di  un  piano  di
risanamento, ha visto nel 2020 una riduzione delle perdite , passate dai 367.876 euro del 2019 ai 322.593 del 2020. Ancora
Soccorsa  Cilberti  ha  introdotto  la  discussione  della  verifica  programmatica.  Per  quanto  concerne  il  suo  assessorato,  il
secondo semestre 2020 e il primo del 2021 hanno riprodotto, a causa dell’emergenza sanitaria, una situazione analoga a
quella  precedente.  Nonostante  la  pandemia  abbia  comportato  comprensibili  sacrifici  gestionali,  l’  amministrazione  ha
comunque  perseguito  e  centrato  gli  obiettivi  che  si  era  prefissata.  L’emergenza  Covid,  grazie  all’introduzione  di  bonus  e
detassazioni a termine, ha di fatto consentito di evitare qualsiasi appesantimento della pressione fiscale. Con una delibera di
Consiglio dello scorso 23 Aprile, è stata incrementata la soglia di esenzione dell’addizionale Irpef da 8000 a10.000 euro di
imponibile. Inoltre, attraverso la modifica del regolamento Tari sono state riconosciute agevolazioni alle utenze domestiche
dei cittadini residenti. Inoltre, a decorrere dal 2022, in via sperimentale, la tariffa dovuta dalle utenze non domestiche potrà
essere  ridotta  qualora  si  collabori  alla  manutenzione  del  verde  pubblico.  Per  l’annualità  2021,  sempre  a  causa
dell’emergenza  pandemica,  sono  state  previste  riduzioni  Tari  per  le  utenze  non  domestiche.  A  tutela  delle  fasce
economicamente deboli, inoltre, è stata introdotta una nuova disciplina della rateazione dei tributi dovuti. Per contrastare
l’evasione  fiscale,  va  detto,  è  stato  acquistato  un  software,  oggi  già  in  dotazione  all’  Area  Tributi,  che  consentirà  di
recuperare il non versato, come l’ Imu sulle seconde case. In quanto a riduzione della spesa corrente, nel 2020 si è riusciti a
maturare un’ economia strutturale di 48.434 euro, rispetto ai costi sostenuti nell’anno precedente, su telefonia, intranet ed
internet. « Un ringraziamento particolare – ha sottolineato in mattinata l’assessore Ciliberti – va ai nostri dirigenti e agli uffici
che  ci  supportano  nell’intera  gestione  e  nella  programmazione  affinché  tutte  le  risorse  a  disposizione  siano  sempre
puntualmente  adoperate  nell’interesse  generale  della  nostra  città  »  .

Giulianova.  Il  lungomare  monumentale  rinnovato  e  riqualificato
entro  l’anno.

Rendering lungomare centrale

L’amministrazione comunale precisa di non aver rinunciato alla pedonalizzazione, ma di voler procedere per stralci, in attesa
della  disponibilità  di  fondi.  Nel  corso  di  una  riunione  tenutasi  nelle  scorse  ore,  la  maggioranza  amministrativa  ha
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ufficializzato il nuovo assetto del tratto monumentale del lungomare Zara. I lavori di rifacimento della pista ciclabile saranno
completati entro dicembre. Contestualmente, il segmento compreso tra piazza Dalmazia e via Thaon de Revel subirà una
coraggiosa  modifica.  Il  tratto  est,  infatti,  sarà  interdetto  al  transito  delle  auto,  che  potranno  circolare  a  doppio  senso  sul
versante ovest. Nella parte restante, fino allo stabilimento Caprice, la disciplina del traffico non subirà modifiche, per quanto
gli stalli di sosta che oggi occupano la carreggiata saranno eliminati, a vantaggio della pista ciclabile. ” Le biciclette – spiega
l’assessore ai Lavori Pubblici – potranno percorrere in sicurezza un tracciato che, rispetto all’attuale, sarà di due metri più
ampio. Nel tratto antistante il Kursaal, in corrispondenza di piazza Dalmazia, i ciclisti pedaleranno tra il lungomare e un’area
solo pedonale, verde, arredata. Si tratta, in sostanza, di un bell’ampliamento verso est della nuova piazza. Più oltre, in una
fascia di circa 3,50 metri, saranno sistemate panchine, uteriore arredo e colonnine per il rifornimento delle biciclette a
pedalata  assistita.  Da  via  Thaon  de  Revel  fino  al  Caprice,  le  macchine  torneranno  a  circolare  con  l’attuale  modalità,  ma
senza che ci sia la fila di parcheggi ad ostruire la visuale del lungomare ». « Non abbiamo rinunciato all’idea di pedonalizzare
l’intero tratto – precisa l’assessore al Turismo Marco Di Carlo – Stiamo solo procedendo gradualmente, obbedendo anche alle
esigenze finanziarie. I cittadini avranno comunque modo di sperimentare la novità. Il lungomare di Riccione, molto simile al
nostro, ha subito un miglioramento eclatante dopo la rinaturalizzazione. Abbiamo pensato, ci siamo confrontati e abbiamo
scelto: il nostro non è semplice decisionismo, ma certezza che le ragioni di pochi non possono avere la meglio sulle esigenze
di  molti.  L’azione amministrativa  deve prendere in  considerazione il  benessere  di  una comunità,  specie  per  operare
modifiche che vanno nel senso della sostenibilità e della mobilità leggera » . Dello stesso avviso il Sindaco Jwan Costantini. «
Sono passati 88 anni dalla realizzazione del lungomare monumentale – commenta – Ad essere cambiati sono il volume del
traffico,  le  modalità  di  spostamento,  gli  stili  di  vita,  le  esigenze  ambientali.  Nessuna  amministrazione,  nonostante  le
dichiarazioni di intenti, ha avuto il coraggio di fare delle scelte. Noi abbiamo ragionato e ascoltato le posizioni emerse
durante il forum su piazza Dalmazia, posizioni che abbiamo ritenuto di poter e dover accogliere. Procederemo per gradi, ma
non a tentoni. Sarà infatti la visione, la nitidezza della prospettiva, a garantire che ciò che realizzeremo non sarà un’
approssimazione, ma un modello che funziona, una piccola rivoluzione da coltivare e portare avanti ».

CORTEO  PER  OSPEDALE  DI  GIULIANOVA:  NON  BASTA  ESSERE
D’ACCORDO,  È   IMPORTANTE ESSERE PRESENTI

Ospedale Civile FOTO ARCHIVO

 

Sapete che sabato 2 ottobre abbiamo organizzato un corteo a difesa dell’ospedale di Giulianova.
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Perché un corteo?

Perché quello di Giulianova, da ospedale importante qual era, nel corso del
tempo è stato declassato e bistrattato.
Perché  noi  pensiamo,invece,  che  nell’assetto  ospedaliero  provinciale
Giulianova sia la sede ideale per un altro grande ospedale di 1° livello
(oltre  a  quello  di  Teramo)  per  numero  di  abitanti,  posizione  geografica  e
collegamenti.
Perché  finora  le  ragionevoli  e  argomentate  richieste  di  un  nuovo  e  più
razionale  assetto della rete ospedaliera provinciale sono state  disattese
da tutti coloro che hanno avuto ruoli di governo a livello regionale.

Ecco, per queste buone ragioni abbiamo deciso di organizzare un corteo e di esserci, con la nostra presenza fisica e con la
nostra voce, perchè in democrazia le scelte della politica, se inadeguate, possono essere fatte modificare da una pressione
civile capace di  rivendicare i  propri  diritti.  E in questo caso stiamo parlando di  un diritto fondamentale come quello
dellaSalute.

 

L’invito a partecipare è rivolto a tutti i  cittadini di Giulianova e delle città vicine che fanno riferimento all’ospedale di
Giulianova, è rivolto a tutto il personale medico e infermieristico, è rivolto all’Amministrazione comunale e a tutti i Sindaci
dei Comuni vicini,  è rivolto a tutte le forze politiche e sindacali, a tutte le associazioni e comitati esistenti. Uniamoci per
difendere l’ospedale di Giulianova e per migliorare tutta la sanità provinciale.

 

Il corteo di sabato 2 ottobre partirà da piazza della Libertà alle 16  per arrivare a piazza Martiri Fosse Ardeatine.

 

Il percorso si snoderà attraverso  via Piave, via  Matteotti, via Galilei, via Thaon diRevel e viale Orsini per arrivare appunto a
piazza Martiri Fosse Ardeatine dove ci saranno i discorsi finali.

 

Potete unirvi al corteo in qualsiasi punto del percorso, per esempio al Lido a partire da via Matteotti,e chi
vuole può aspettarci in piazza Martiri Fosse Ardeatine, l’importante è esserci.

Non esserci  o essere in pochi significa assecondare la volontà di  penalizzazione del nostro ospedale da parte della Giunta
regionale.

 

Non basta quindi essere d’accordo, occorre essere presenti e in tanti. Per questo vi aspettiamo sabato 2 ottobre.

 

Se vogliamo ottenere un ospedale di eccellenza a Giulianova dobbiamo chiederlo con forza, tutti insieme, con la nostra
presenza e facendo sentire la nostra voce.

 

Giulianova 1° ottobre 2021

 

Il Cittadino Governante
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Giulianova. 30 Settembre: il centro vaccinale “I Pioppi” chiude i
battenti. 54.301 dosi somministrate in 7 mesi di attività.

Foto chiusura centro vaccinale

L’amministrazione comunale ringrazia i medici, il personale, i volontari di Protezione Civile e Croce Rossa, i cittadini. Alle 14
di ieri, 30 settembre, il cancello del centro vaccinale di Giulianova “I Pioppi” si è chiuso, alle spalle dell’ ultimo cittadino
immunizzato in quel sito dal virus Covid 19. Riaprirà a breve, il centro polifunzionale, per ospitare attività e servizi comunali
ordinari.  Nell’  hub sono state somministrate, tra prima e seconda dose, 54.301 dosi.  Hanno prestato la loro opera di
assistenza medica, paramedica e amministritativa, per conto della Asl di Teramo, circa 200 persone. Protezione Civile e
Croce Rossa hanno visto impegnati, nel complesso, 50 dei propri volontari. In sette mesi di operatività, il centro è stato
punto di riferimento per i cittadini giuliesi, ed anche per i residenti nei comuni vicini e per i turisti. “E’ stata un’esperienza
positiva e formativa – ha sottolineato il dottor Paolo Calafiore, responsabile dell’ hub – In un certo senso, siamo stati costretti
ad improvvisare, ma l’impegno con cui tutti hanno fronteggiato il quotidiano, imprevisti compresi, è stato massimo. La mia
attività di pediatra ed allergologo, mi ha portato ad avere contatti con una categoria piuttosto limitata di persone. In questi
mesi, invece, ho conosciuto una spaccato vastissimo della nostra società. Questa presa di coscienza sarebbe stata forse
ancora più interessante ad inizio carriera, ma per un medico, è ovvio, la possibilità di apprendere ha poco a che fare con gli
anni.”  I  volontari  di  Protezione  Civile  e  Croce  Rossa  presenti  al  momento  della  chiusura  hanno  riconosciuto,  senza
distinzione, la professionalità del personale che ha operato e l’efficienza della macchina che l’ Azienda sanitaria ha messo in
moto, a partire dai primi di marzo. ” Dall’esperienza dell’ hub usciamo umanamente arricchiti – ha commentato il Vice
Sindaco e assessore alle  Politiche sociali  Lidia  Albani  –  L’amministrazione comunale,  che ha fatto il  suo mettendo a
disposizione gli  spazi e coprendo i  costi  di  gestione, ringrazia quanti  si  sono prodigati  perchè la campagna vaccinale
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raggiungesse gli obiettivi previsti. La nostra riconoscenza va soprattutto al gruppo volontari di Protezione Civile e al comitato
della Croce Rossa di  Giulianova, che anche stavolta si  sono prodigati  nel silenzio e con perseveranza. I  numeri sono
confortanti: ci danno la certezza di aver attuato, con i mezzi di cui disponevamo, il migliore dei piani possibili”. Parole di
gratitudine arrivano anche dal Sindaco Jwan Costantini ” Il ringraziamento più importante è quello dei cittadini – ha precisato
– Se oggi i nuovi contagi si contano settimanalmente sulle dita di una mano, lo si deve alle conquiste della medicina di
prevenzione,  alla maturità della coscienza civica della nostra comunità,  alla dedizione dei  sanitari,  del  personale,  dei
volontari.  Giulianova  non  dimenticherà  questi  mesi,  anche  quando,  e  speriamo  che  ciò  avvenga  presto,  saremo
definitivamente  fuori  dalla  pandemia.”  Le  vaccinazioni  anti  Covid  in  provincia  saranno  effettuate,  d’ora  in  poi,  nel  sito
teramano di Parco della Scienza. La nuova sala congressi dell’ “Ospedale Maria Santissima dello Splendore” sarà in ogni
modo utilizzato come centro vaccinale in caso di emergenze o particolari esigenze.

Giulianova. Comune: incremento corse Gaspari Villa Pozzoni

Gaspari Bus

La ditta Gaspari ha dato oggi conferma al Sindaco Jwan Costantini di aver incrementato le diramazioni della linea 3, a
vantaggio degli abitanti di Villa Pozzoni. Più facile, dunque, sarà muoversi in autobus per chi vive nel popoloso quartiere.
Quanto prima saranno resi  noti  gli  orari  delle nuove corse. Si  tratta di  un risultato raggiunto grazie all’interlocuzione
intercorsa, nei giorni scorsi, tra l’ Associazione Quartiere Villa Pozzoni, l’amministrazione comunale e la ditta Gaspari. “
Siamo soddisfatti – commenta il Sindaco Costantini – , come lo siamo sempre quando si riesce a dare una risposta veloce ed
efficace alle legittime richieste dei cittadini.”

Giulianova.  Ospedale  “Maria  SS  dello  Splendore”:  inaugurati
questa  mattina  i  nuovi  Reparti  di  Allergologia  e  Diabetologia.
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Jwan Costantini Ospedale di Giulianova

Jwan Costantini Ospedale di Giulianova



Jwan Costantini Ospedale di Giulianova

Presenti alle cerimonie i direttori Maurizio Di Giosia e Maurizio Brucchi, il Sindaco Jwan Costantini, amministratori e personale
medico.   Doppio taglio del nastro, a mezzogiorno di questa mattina, nell’Ospedale “Maria SS. dello Splendore”. Ad essere
inaugurati, in una nuova veste dopo i lavori di ristrutturazione, il Reparto di Allergologia, diretto dal dottor Paolo Calafiore, e
quello di Diabetologia, coordinato dal dottor Silvestro De Berardinis. La cerimonia ha avuto inizio nella sala congressi, al
piano terra del padiglione ovest, anch’essa sottoposta ad un’attenta opera di riqualificazione grazie ad un investimento di
circa 190.000 euro. Nei reparti, al taglio del nastro, è seguita la benedizione del cappellano dell’ ospedale don Cristoforo
Pragasam. In sala congressi, hanno preso la parola il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il Direttore generale della Asl di
Teramo Maurizio Di Giosia, il Direttore sanitario della stessa azienda Maurizio Brucchi. “Alla politica che si impone con le
parole – ha detto Di Giosia -, noi rispondiamo con i fatti.  E i fatti,  questa mattina, testimoniano dell’obiettivo che chi
amministra la sanità pubblica deve porsi, contro ogni propaganda: dare risposte alla richiesta di diagnosi e cura della
popolazione di un territorio. Il concetto di territorio, di strutture e servizi in rete, di offerta provinciale globale, è alla base del
riordino del sistema ospedaliero. Evitare la mobilità passiva e impegnarsi per essere, al contrario, polo di attrazione per altre
realtà: l’ospedale di Giulianova si muove in questa prospettiva e, come le altre tre realtà ospedaliere teramane, assumerà
nei mesi una fisionomia specifica, mirata, di alto livello”. Maurizio Brucchi ha sottolineato il ruolo fondamentale giocato dall’
Ospedale di Giulianova durante le fasi critiche della pandemia. “ La Asl di Teramo sta operando con un solo intento – ha
affermato  -:  mettere  questo  ospedale  nelle  condizioni  di  dare  una  buona  sanità  ai  cittadini  di  Giulianova  e  del  suo
comprensorio.” Per il Sindaco Jwan Costantini, le inaugurazioni di oggi rappresentano un’ anteprima eloquente rispetto alla
manifestazione organizzata dai partiti e dai gruppi di sinistra per la giornata di sabato. ” E’ paradossale – ha esordito
Costantini – che questi schieramenti preparino la protesta per la tutela dell’ospedale proprio quando lo stesso ospedale per
cui dicono di spendersi, vive la sua stagione migliore, quella del rilancio, delle idee chiare, dei progetti che prendono
finalmente  forma.  Tacevano,  gli  stessi  partiti,  quando,  qualche  anno  fa,  il  centrosinistra  annunciava  la  smobilitazione  del
“Maria SS. dello Splendore” e ne orchestrava lo sfascio. Fosse andata in porto la ricetta di quei giorni, oggi avremmo un
ospedale ridotto ad una postazione di Pronto Soccorso. Agli interventi di ristrutturazione, quelli già realizzati e quelli in
programma, si sommano le aperture delle residenze di Bivio Bellocchio e Villa Volpe, il Centro di Salute Mentale inaugurato a
palazzo Gualandi, l’arrivo di nuovo personale e strumentazioni, l’imminente attivazione del Distretto sanitario di base nel
Centro polifunzionale “I Portici”, l’impegno per la valorizzazione dell’ ex Ospizio Marino e del vecchio ospedale. Sono queste
le  evidenze che,  sommate alla  sicurezza che nessuna Unità  operativa,  né semplice né complessa,  sarà trasferita,  ci
consentono di interpretare il furor di popolo che si sta cercando di sollevare da sinistra, come un’ attività di pura demagogia.
Ai tranelli della politica di parte, per fortuna, i giuliesi hanno smesso di credere da un pezzo”.

Giulianova. Covid-19: 3 nuovi contagi e 15 nuovi guariti

D a t i
Covid  aggiornati  al  27/09/2021  Il  Comune  di  Giulianova  diffonde  i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dal 21 al 27 settembre si registrano in città: –    
 3 nuovi contagi –      15 nuovi guariti (totale guariti 1555) –      Totale attualmente positivi 18 (nessun ricoverato) –      Totale
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deceduti seconda ondata 44 –      Totale contagiati nella seconda ondata 1617   Segue il grafico relativo all’andamento dei
contagi.   L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero
di guariti.


